
【立野小 学校評価 自由記述欄に記載された内容について】回答 

No 種別 
自由記述欄に記載された内容について 

（一部簡略化しています。） 
学校からの回答 

1 施設・設備 

雨が降ると中庭が大きな水たまりで通

れないので、改善してほしいです。 
教室棟のトイレは令和 3年度に改修していま

す。しっかりトイレを清掃できるように児童に指

導していきます。 

開校４８年目を迎え、施設・設備が老朽化し、

修繕が必要な箇所が増えています。今後も教

育委員会と連携しながら、修繕を行っていき

ます。 

教室のドアがかたくて開きづらかったり
外れたりすると聞きました。 

トイレが綺麗ではなく、お腹が痛くても我
慢してきます。せめて我慢せず入れる
環境となるといいです。 

2 安全面 

子供のお迎えを兼ねて下校を見守る事
が多いのですが、横断歩道を無視した
斜め横断や狭い道で広がって歩いた
り、ふざけながら歩いていて低学年の子
にぶつかったりして危ないケース、子供
だけで大幅な寄り道、車も通る道で遊
んだり時には寝転んだりして車とぶつか
りそうになった事など多々目にしました。 

一斉下校や交通安全教室などの機会を捉
え、児童への交通ルールやマナーの再徹底、
危険箇所や安全な通行方法を繰り返し指導
していきます。 
児童の登下校時以外は、正門・通用門を閉
め、不審者の侵入を抑制しています。また、
名札着用のない来校者には声をかけるように
しています。学校は関係者以外、校地内に入
ることを禁じています。しかし最近、放課後や
土日に無断で校地内に入り使用する人が見
られ、職員も声をかけていますが、危惧してい
ます。 

どの時間帯も誰でも簡単に校内に入れ
てしまうのは、少し心配です。 

3 学習 

中学校のように、教科担任制や副担任
の配置などをして、先生方の負担が少
しでも減ることを願っています。そして、
子ども達に寄り添う余裕が増えたらいい
なと思います。先生方の忙しさや、頑張
りにはいつも頭が下がります。ありがとう
ございます。 

教科担任制は、教職員の負担軽減だけでな

く、多くの教職員で子供たちを育てていくとい

うメリットもあります。今年度も一部の学年で教

科担任制を実施しています。来年度も効果的

に実施できるように調整していきます。 

算数の習熟度別の学習は、今年度一部の学

年で実施しています。今後も、児童一人一人

の習熟度に合わせてきめ細やかな指導を行

えるように調整していきます。 

算数の授業を成績順にクラス分けして
くれたことで、算数が苦手な子が置いて
いかれることがないように取り組んでい
ることが良いと思った。 

4 
学校行事 

（運動会） 

運動会はせめて 1年生と 6年生はその

学年だけで演技させてあげて欲しい。 

運動会のプログラム編成につきましては、近

年の夏の酷暑化、児童の体力、発達段階、

学習内容、練習時間、当日の進行等を考慮

し、総合的に判断しています。演技種目につ

きましては、今後も様々な角度から検討を重

ねていきます。 

行事のお知らせにつきましては、ご確認いた

だきやすいよう工夫いたします。 

5年生が今年からソーラン節をやらな

かったのは残念だと思いました。 

運動会の手紙が数枚あり、週予定表の

裏や他の手紙で来たりして困る。 

5 
学校行事 

（持久走） 

持久走は距離が変わってしまい、今ま
での学校記録もなくなってしまった。 

持久走では、朝の運動時間がなくなり、以前

より練習する時間が大幅に減っています。そ

のため、児童の安全面を考慮し、各学年の走

る距離を変更しました。入賞児童は、校内に

記録を掲示した後、他の展覧会（硬筆、絵画

等）と同様に表彰朝会にて表彰しています。 

持久走大会で恒例だった表彰がなくな
ったことも残念です。保護者観覧ありの
大会形式ならば、がんばって上位にな
った子どもたちを表彰して、讃えてあげ
たいです。 

今年から持久走大会の順位を発表しま
せんでしたが、色々な面で学習が得意
な子、絵が得意な子、習字、工作、
色々得意不得意があると思います。 



6 

学校行事（文

化フェスティ

バル） 

立野文化フェスティバルは他の学校に

はない授業参観とはまた違う場面が見

られてとても良いなと思います。 

今後も子供たちの活躍を保護者の方々に見

ていただく機会を設定していきます。 

7 その他 

帰りの時間変更は早目に時間まで教え

て欲しいです。 

下校時刻は、基本的に曜日で決まっていま

す。日課表をご覧ください。 

下校時刻の変更につきましては、早めにご連

絡いたします。 

学校だよりを月末じゃなく下旬には配布

してほしい。翌月の把握がしづらい。 

8 その他 

いじめは全体的に許さないという強いメ

ッセージを『常に』発信して欲しいです。

親が一番心配なこと、介入しきれないこ

とはやはり人間関係だと思います。 

保護者の皆様にとって、お子様の人間関係は

最も気がかりなことの一つであり、学校としても

その重要性を認識しています。本校では、道

徳や学級活動の授業において、いじめの定

義や影響、傍観者の責任について学び、いじ

めを未然に防ぐための心の教育を推進してい

ます。今後もいじめを絶対に許さないという強

いメッセージを、様々な機会を通して児童に

伝えていきます。 

暴言や影での意地悪のようなものがあ

ると聞く事がたまにあります。心ない言

葉を使い傷つけ合うのではなく、心穏や

かに元気に過ごして欲しいと切に願いま

す。 

9 その他 

爪切りデーなど、少しでも白い所がある

とアウトで、とても細かい事に厳しいの

に、茶髪や金髪を許されるのはおかし

いと思う。 

本校では、「立野っ子のやくそく」で示している

とおり、茶髪や金髪等、髪の毛を加工しないよ

う呼びかけています。今後も児童と保護者の

方への「立野っ子のやくそく」の周知を図って

いきます。 

感染症対策については引き続き、手洗い・う

がいの励行や咳エチケット等を、機会を捉え

て指導していきます。 

感染症対策をもう少し気にしていただけ

ればと思っています。咳をしている児童

は咳エチケットを心がけてほしい（でき

ればマスク）です。相手になるべくうつさ

ない配慮、思いやりの心も育つとよいで

す。 

マスクの着用は義務ではなくなりました

が、体調不良の児童に対してマスク着

用の指導をして頂きたいと思います。 

10 その他 

リーバーの毎日報告は不要だと思いま

す。 
来年度も欠席・遅刻・早退についての連絡は

今年度と同様、リーバーに入力していただき

ます。出席の入力につきましては、来年度は

廃止したいと考えています。 
 

11 その他 

時間がない中でいろいろやって下さる

先生方にはいつも感謝しております。 

たくさんの温かいお言葉をいただき、誠にあり

がとうございます。今後も、子供たちが安心し

て楽しく学校生活を送れるよう、教職員一同、

より一層努力を重ねてまいります。 

 

いつも楽しく学校へ通うことができてい

て、嬉しく思っております。ありがとうござ

います。今後もよろしくお願い致します。 

 

いつもすぐに対応して頂いており、とても

感謝しております。 

 

 

 


